



Education en Afrique cette semaine



This Week in Education in Africa

13 septembre 2019 / September 13, 2019

Nouvelles / News



Les membres du GRC4-AOC, l'Edoco, le FAWE, le GPE, l'HI et l'UNESCO, ont assisté au **9^{ème} Forum régional de politique éducative** organisé par **ANCEFA** à Dakar la semaine passée.

*RCG4-WCA members, Educo, FAWE, GPE, HI and UNESCO, participated in the **9th Regional Policy Forum** organized by **ANCEFA** last week in Dakar.*



L'Institut international de l'UNESCO pour le renforcement des capacités en Afrique (**IICBA**) a publié cette semaine son [bulletin trimestriel](#), qui fait mention du travail de l'équipe de travail LTLT sur le « La Pédagogie transformationnelle pour la construction de la paix : un guide pour les enseignants » (page 9).

*The UNESCO International Institute for Capacity Building in Africa (**IICBA**) released its [quarterly newsletter](#) this week, which includes mention of the LTLT task team's work on the "Teacher's Guide on Youth Empowerment for Resilience, Peacebuilding and Prevention of Violent Extremism through Education in the Sahel" (page 9).*



Le **Rapport mondial de suivi sur l'éducation (GEM)** lancera son rapport de 2020 sur le thème de l'inclusion. L'équipe GEM vous invite à :

- Compléter [un sondage](#) sur l'inclusion et l'éducation
- [Nommer un champion](#) de l'éducation inclusive
- Participer à un [concours photo](#)

The **Global Education Monitoring (GEM) Report** will launch its 2020 report on the theme of inclusion. The GEM team invites the global community to:

- Complete a [global survey](#) on inclusion and education
- [Nominate a champion](#) of inclusive education
- Partake in its [photo contest](#)



Le **HCR** a publié sa stratégie intitulée « [Refugee Education 2030: A Strategy for Refugee Inclusion](#) », qui a été élaborée à l'issue de deux années de consultation et de collaboration avec des parties prenantes au HCR, des organismes des Nations Unies, des ONG, des réseaux pour l'éducation, des organisations multilatérales et des gouvernements.

The **UNHCR** published its new Education Strategy, "[Refugee Education 2030: A Strategy for Refugee Inclusion](#)," following a two-year consultative and collaborative process with stakeholders across UNHCR, as well as UN agencies, INGOs, education networks, multilateral organizations and governments.

Événements / Events



UNESCO organise un Forum international sur l'inclusion et l'équité dans l'éducation à Cali, Colombie cette semaine. Plusieurs ressources sont disponibles :

- Document d'information : [Education inclusive pour les personnes handicapées - Avons-nous progressé ?](#) (en anglais)
- Document d'information : [La protection et l'éducation inclusives de la petite enfance](#) (en anglais)

UNESCO is hosting its [International forum on inclusion and equity in education](#) in Cali, Colombia this week. Several resources are available:

- Background paper: [Inclusive education for persons with disabilities –Are we making progress?](#)
- Background paper: [Inclusive Early Childhood Care and Education](#)

GRC4-AOC Réunion de l'équipe de pilotage / RCG4-WCA
Steering Team Meeting

Date : 17 septembre 2019
Heure/Time : 8h30 à 13h
Lieu/Location : UNESCO Dakar

GRC4-AOC Réunion plénière / RCG4-WCA Plenary Meeting

Date : 25 septembre 2019
Heure/Time : 14h à 17h
Lieu/Location : Sightsavers Dakar



L'Assemblée générale des Nations Unies se tiendra à New York du 21 au 27 septembre. Plusieurs membres du GRC4-AOC organisent des événements parallèles :

- **GEM Report** : [La Prochaine frontière pour l'éducation en situation d'urgence](#) (23 septembre, 15h00)
- **GPE** : [Innover pour l'éducation : Accélérer les progrès vers la réalisation de l'ODD 4](#) (24 septembre, 18h00)
- **UNESCO** : [Initiative pour l'avenir de l'éducation](#) (25 septembre, 13h15-14h30)

The United Nations General Assembly will take place in New York from 21-27 September. Several RCG4-WCA are hosting side events:

- **GEM Report**: [The Next Frontier for Education in Emergencies](#) (23 September, 15:00)
- **GPE** : [Innovating for education: Accelerating progress towards SDG 4](#) (24 September, 18:00)
- **UNESCO**: [Futures of Education Initiative](#) (25 September, 13:15-14:30)



Le prochain **Forum régional africain pour le développement durable (ARFSD)** sera accueilli par le gouvernement du Zimbabwe à Victoria Falls, du 24 au 27 février 2020.

*The next **African Regional Forum for Sustainable Development (ARFSD)** will be hosted by the Government of Zimbabwe in Victoria Falls, from 24-27 February 2020.*



Offre d'emploi/ Employment Opportunities

- [Chargé de projet - P3 - suivi et évaluation \(M&E\) et recherche](#)
- [Chargé de projet - P3 - éducation à la santé et au bien-être](#)
- [Consultant pour le PAREC au Cameroun](#)

Si vous avez d'autres offres d'emploi à partager, n'hésitez pas à prendre contact avec Chelsea Lavalée à c.lavallee@unesco.org

If you have any job offers to share, do not hesitate to contact Chelsea Lavalée at c.lavallee@unesco.org

Trouvez plus d'information sur la [plateforme GRC4-AOC](#) / *Find out more on the [RCG4-WCA Platform](#)*



[@EDAFRICA2030](https://twitter.com/EDAFRICA2030)



info@education2030-Africa.org



Education2030-africa.org